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１ 不登校児童・生徒について 

 (1) 昨年度の小中高校それぞれの不登校者数とその割合、１０年前

との比較を聞く。 

 (2) 不登校児童・生徒数の増加について、コロナ禍との関連や長期

の臨時休校の影響をどのように考えているのか。 

 (3) 文部科学省のマニュアルには、発熱等の風邪症状について明確

な定義が示されておらず、県教育委員会が定義・基準を設定し、

市町教育委員会に助言すべきでないか。 

 (4) 地域の感染状況に応じて柔軟に学校教育活動を継続するため、

予め一定の基準を示すべきと考えるがどうか。 

 (5) スクールカウンセラーによる不登校児童・生徒に対するケアは

どのように行われているのか。また、スクールカウンセラーの増

員にも関わらず、なぜ不登校者数の増加傾向が続いているのか。 

 (6) 県及び市町の教育支援センターにおける校種別の在籍者数、学

校復帰率はどれだけか、相談件数の状況と併せて聞く。 

 (7) 県及び市町の教育支援センターでは、訪問指導を実施している

のか、その頻度と併せて聞く。 

 (8) 国の通知を受け、県の教育支援センターでは、どのように機能

を強化したのか。 

(9) 不登校児童・生徒に対する早期支援を図るため体制の強化が必

要と思うがどうか、不登校児童・生徒対策にかける決意と併せて

聞く。 

 

２ ＧＩＧＡスクール構想による一人一台端末貸与の弊害について 

 (1) 端末の利活用について、県及び市町教育委員会所管の小中学校

等の現状を聞く。 

 (2) 端末の持ち帰りについて、県及び市町教育委員会所管の小中学

校等の現状を聞く。 

 (3) 端末の貸与や持ち帰りにより、ネット依存等の弊害が生じてい

ることを認識しているのか。 
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 (4) 端末に利用制限等の対策を施して貸与しているのか、県及び各

市町教育委員会それぞれの開始当初の状況と現状を聞く。 

 (5) 端末の利用制限等について、市町教育委員会に対し、ガイドラ

インを示すべきと考えるがどうか。 

(6) 子どもたちの学びの質向上につなげるため、端末利用における

トラブル対策の強化等、今後どのような改善が必要と考えるか。 

 

３ 障害者就労施設への支援について 

 (1) コロナ禍が県内障害者就労施設に与えた悪影響についてどのよ

うな認識を持っているのか。 

 (2) 障害者就労施設の商品のショッピングサイト「いしっころまー

と」のオープン後１か月の売り上げと、出店施設からの評価を聞

く。 

 (3) 「いしっころまーと」の知名度向上や「いしっころまーと」を

経由した売上の増、障害者就労施設のＰＲについて、どのように

取り組むのか聞く。 

 (4) 販売支援や商品ＰＲのため、障害者就労施設の商品をふるさと

納税の返礼品に組み込む考えはないか。 

 

４ 県有施設の耐震診断について 

 (1) 耐震診断未実施の県有施設について、この１年間で何施設の診

断を行ったのか。 

 (2) 耐震診断未実施の県有施設のうち、県民や職員が日々利用する

施設はどれだけか、地域別の数と併せて聞く。 

(3) 部局間で診断未実施の施設数に偏りはあるのか。 

 (4) 例えば総務部が責任を持ち、県の方針として耐震診断を進める

べきと考えるがどうか。 

 

５ 若年層の政治参加について 

 (1) 若年層の政治参加や投票率向上のため、どのような取り組みを

講じてきたのか、今後の取り組みと併せて聞く。 
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(2) 選挙管理委員会、教育委員会は、市町の選挙管理委員会や教育

委員会と連携し、主権者教育の一環として小・中・高校生に対し、

保護者とともに投票所に行くよう教育・啓発してはどうか。 

 

 


